

## Claro empresas, doblemente premiado por Cisco en los Partner of the Year Awards

*La unidad de negocios B2B se adjudicó galardones en las categorías "Public sector" y "Enterprise networking", destacando su liderazgo, tanto en la implementación de soluciones avanzadas de conectividad, como de redes empresariales para el sector público, consolidando la posición como un socio estratégico en la transformación digital en Chile y la región.*

Por segundo año consecutivo, Claro empresas, la unidad de negocios B2B de ClaroVTR, ha sido reconocida con dos galardones en los prestigiosos Partner of the Year Awards de Cisco, destacándose en las categorías "Public Sector" y "Enterprise Networking".

Estos premios celebran la capacidad de Claro empresas para implementar soluciones avanzadas de conectividad y redes empresariales que transforman tanto al sector público como privado, consolidando su liderazgo en la región.

El reconocimiento como "Public Sector Partner of the Year", obtenido por segundo año consecutivo, responde

al impacto significativo de la compañía en proyectos clave para gobiernos, fuerzas armadas e instituciones públicas, integrando tecnologías innovadoras como redes definidas por software (SDN) y seguridad avanzada, basadas en tecnología Cisco.

En la categoría "Enterprise Networking Partner", la compañía de telecomunicaciones fue destacada por su habilidad en la ejecución de complejos proyectos empresariales, reafirmando su compromiso con entregar soluciones robustas y personalizadas que permiten a las organizaciones mejorar su eficiencia operativa.

"Estos reconocimientos reafirman nuestro compromiso de ser un socio estratégico para las organizaciones de los sectores público y privado, en su camino hacia la transformación digital. En Claro empresas, nos enorgullece trabajar de la mano con Cisco para ofrecer soluciones tecnológicas que no solo mejoren procesos, sino que también impacten positivamente en la vida de las personas", señaló Francisco Guzmán, vicepresidente de Claro empresas.

Ambos galardones representan que la unidad B2B de ClaroVTR continúa posicionándose como un referente en transformación digital mediante alianzas estratégicas con líderes tecnológicos globales, impulsando el desarrollo de sectores como gobierno, salud, educación y más.

